

Una idea hecha realidad

UNA COOPÉRATIVA DE MUJERES DE ALMAGRO

Nos surgió la idea de realizar una cooperativa textil, con el fin de conseguir un puesto de trabajo, a pesar de la dificultad; y colaborando a la vez a quitar tanto "trabajo sumergido" que queda en nuestros días.

Empezamos por tener reuniones con el grupo de Cáritas de Almagro, para ver las posibilidades de ayuda que ellos tenían; realizando viajes y viendo Cooperativas cercanas; enterándonos de cómo empezaron y siguieron adelante, viendo su funcionamiento y sacando ideas de ellas nos decidimos a iniciar la nuestra.

Empezamos por buscarnos un cliente que nos proporcionara trabajo. Al ser todo un círculo vicioso, nos encontramos con el problema de que al no tener el taller montado, con la maquinaria mínima necesaria, nadie se comprometía a darnos trabajo. El miedo de meternos en la maquinaria primero, y, en segundo lugar, no tener trabajo nos reparaba y no nos decidíamos. Pero ya no teníamos más remedio, y si queríamos había que meterse e intentarlo.

Al tener que hacer frente a los primeros gastos nos vimos obligadas a hacer en un principio de todo lo que nos ofrecían.

Al empezar a movernos conseguimos un cliente fijo, al cual hoy todavía le cosemos, confeccionándole ropa infantil.

Lo pasamos mal al principio dada nuestra falta de experiencia, en cuanto a máquinas industriales y relaciones comerciales con clientes, ya que nosotras no teníamos ni idea de cómo contratar las prendas, ni movernos en el mundo de la confección.

A fuerza de errores vamos aprendiendo, hoy ya prosperando, y viendo que esto marcha y sigue adelante.

Nuestro último proyecto es que ya tenemos una nave, que esperamos pronto acondicionar a nuestras necesidades y poder ampliar el taller, pues en el local que ahora estamos se nos queda pequeño para el trabajo que ya estamos realizando.

En su mayoría, la gente, no tiene muy claro lo que es una cooperativa, y nos cuesta un poco de trabajo a la hora de buscar gente, pues no entienden que se tenga que aportar un dinero para hacerse socia.

Hoy nos damos cuenta de que el compañerismo y la "ambición" de que esto "suba", es fundamental, y así poder ver realizado el sueño de tener **nuestro puesto de trabajo** ya hecho realidad.

MARÍA NIEVES MASEGOSA RUIZ
Secretaria de COPEROMA S.C.L.